## COMUNICADO DE PRENSA



## Neiva, 19 de marzo de 2024

## Comunicado a la Opinión Pública

Ante las recientes declaraciones de la Fuerza Pública sobre los resultados operacionales en zona rural del municipio de Neiva, que involucran el nombre de ELECTROHUILA SA ESP, nos permitimos manifestar lo siguiente:

La Electrificadora del Huila S.A, rechaza todo tipo de violencia y condena toda acción encaminada a producir zozobra e intranquilidad entre la población.

La labor que adelantamos en el departamento del Huila está enfocada a garantizar el suministro de energía eléctrica a la población y es por ello que se torna fundamental poder llegar con nuestros operarios a todos los rincones de la geografía para mejorar y dignificar la calidad de vida de los Huilenses.

Debemos condenar y lamentar que las autoridades policiales y militares en su labor misional de contrarrestar a la delincuencia utilicen indumentaria e imagen de nuestra entidad para desarrollar sus labores de inteligencia, como fue reconocido en la rueda de prensa del consejo de seguridad en el que se dio cuenta de resultados operacionales contra organizaciones al margen de la Ley.

Este tipo de comportamientos nos convierten en objetivo de la delincuencia, pone en riesgo la vida de nuestros operarios que a diario deben dirigirse a los sectores rurales para adelantar reparaciones, labores de mantenimiento y supervisión de nuestros equipos localizados en zonas de difícil acceso.

Solicitamos de forma respetuosa, pero vehemente, que en lo sucesivo las fuerzas del orden, eviten utilizar indumentaria, vehículos o equipo, con nuestra imagen en sus actividades, para garantizar que el personal a nuestro cargo no termine siendo confundido, puedan desarrollar sus tareas con plena confianza y sin el temor de perder la vida en medio de la confrontación.

La Gerencia





